



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Perhutani Dukung Trail Syariah Songgon

Salsa - SURABAYA.FR.N.CO.ID

Sep 22, 2024 - 16:25



Banyuwangi Barat - Perhutani KPH Banyuwangi Barat bersama Dandim 0825 Banyuwangi, Kapolsek Songgon dan Pemdes Bayu hadir start Trail Syariah 2 Songgon yang diadakan di Wisata Alam Desaku Dusun Bayurejo Desa Bayu Kecamatan Songgon-Banyuwangi, pada Minggu (22/09/2024).

Trail Syariah 2 Songgon diadakan oleh Pemuda Desa Bayu Kecamatan Songgon tujuannya untuk silaturahmi antar ofroader dan untuk menggali dana untuk santunan anak yatim dan duafa di Desa Bayu.

Acara tersebut dihadiri oleh ofroader Banyuwangi, Bali dan Jember. Start di Wisata Alam Desaku dihadiri oleh Perhutani, Koramil Songgon, Polsek Songgon dan Pemdes Bayu, sebagai tamu Kehormatan dihadiri Dandim 0825 Banyuwangi.

Dandim 0825 Banyuwangi Letkol Arh Joko Sukoyo, S Sos, M Han menyampaikan bahwa Acara ini adalah hal yang positif karena bertujuan untuk memberikan santunan anak yatim piatu dan duafa.

“Kegiatan ini no drug dan minum2man keras, kegiatan ini juga sebagai pemersatu pilar pilar yg ada di Kecamatan Songgon, Perhutani, Polsek, Koramil dan Pemerintah Desa Bayu.”

Disamping itu Administratur [Perhutani](#) KPH Banyuwangi Barat yang diwakili oleh Kasi PPB Eko Mulyanto menyampaikan bahwa ajang ini juga untuk meningkatkan rasa kepedulian terhadap Hutan bagi para pemuda dan masyarakat pada umumnya.

“Ajang ini melewati wilayah Hutan RPH Bayu BKPH Rogojampi KPH Banyuwangi Barat, hutannya masih bagus dan lestari, serta sebagai sarana mempererat hubungan yang sinegis Perhutani dengan stake holder dikecamatan Songgon.

Kepala Desa Bayu Ir Yulia Herlina menyampaikan terimakasih kepada Perhutani KPH Banyuwangi Barat karena selama ini terjalin hubungan yang sangat sinegis dan telah memberikan ijin terkait jalur kegiatan ini.

“Acara ini diselenggarakan atas prakarsa Pemuda Desa Bayu sebagai bentuk kepedulian sosial yaitu santunan yatim piatu dan Dhuafa, serta sebagai ajang promosi wisata yang ada diwilayah Desa Bayu dan sebagai penggerak UMKM yg ada diwilayah Desa Bayu.”

Ketua Panitia Trail Syariah 2 Songgon, Oki Dwi mengatakan Alhamdulillah untuk acara berjalan lancar dan sangat berterimakasih atas kedatangan bapak Dandim yang terhormat dan juga dari pihak Perhutani KPH Banyuwangi Barat dan juga Pemdes Desa Bayu, “Suatu kehormatan bagi saya dan teman teman Atas kehadiran beliau.”@Red.